

DEKRA regroupe ses activités au Plessis-Robinson

DEKRA, leader de la prévention des risques en Europe, a regroupé pendant l'été ses entités réparties en Région Parisienne (Trappes, Bagneux et le Plessis-Robinson) dans son nouveau siège au Plessis-Robinson, un bâtiment contemporain et lumineux baptisé la DEKRA House.



Les activités Automotive (contrôle technique, expertise et gestion de flux VO) et Industrial (contrôle industriel et certification de produits) sont désormais réunies dans l'ensemble immobilier de La Boursidière site emblématique de l'ouest parisien, offrant un espace de travail convivial et spacieux à ses 700 collaborateurs sur 11 866 m², entièrement rénovés, et situé à 10 km de Paris.

Cet emménagement alliant bien-être et performance, vient plus que jamais soutenir le développement des entités du groupe DEKRA et développer des synergies pour renforcer la dynamique initiée autour de solutions globales de services auprès des clients et partenaires.

Nouvelles coordonnées :
Centre d'Affaires La Boursidière - Bâtiment H
Rue de la Boursidière
92 350 Le Plessis Robinson

Présentation détaillée sur le groupe DEKRA : dekra.fr

A propos de DEKRA :

Depuis 90 ans, DEKRA s'engage pour la sécurité. Fondé en 1925 à Berlin sous le nom de Deutscher Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V., DEKRA est aujourd'hui l'un des plus grands organismes d'expertise au monde. Filiale de DEKRA e.V., DEKRA SE gère les activités opérationnelles du groupe. En 2018, DEKRA a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 3,3 milliards d'euros. Le groupe emploie actuellement 46 000 personnes dans plus de 60 pays sur cinq continents. Ses experts qualifiés et indépendants proposent, pour améliorer la sécurité sur la route, au travail ou à la maison, des services couvrant aussi bien le contrôle technique de véhicules, l'expertise, la gestion et le règlement de sinistres, le contrôle industriel et de bâtiments, le conseil en sécurité, le contrôle et la certification de produits et de systèmes. La vision 2025 de DEKRA est d'être le partenaire global pour un monde plus sûr. (dekra.com / dekra-roadsafety.com)

A propos de DEKRA Automotive :

Numéro 1 mondial avec 26 millions de contrôles techniques réalisés dans le monde, DEKRA Automotive gère en France un large réseau d'affiliés et de centres en propre. Couvrant avec plus de 1700 établissements l'ensemble du territoire national pour des contrôles techniques VL (1555 centres) et PL (149 centres) garantissant aux usagers un contrôle technique impartial, répondant aux plus hauts standards de qualité.

DEKRA Automotive gère 3 enseignes de contrôle technique automobile, DEKRA, NORISKO et AUTOCONTROL ainsi qu'une enseigne DEKRA pour le poids lourd et réalise près de 6.5 millions de contrôles par an. Acteur engagé sur la sécurité routière, DEKRA Automotive poursuit en France la mission d'intérêt général portée depuis 90 ans en Allemagne, par sa société mère, qui finance un pôle de recherche en prévention des accidents. Partenaire de la Délégation Interministérielle à la Sécurité Routière depuis 2000, étendue en 2008 en signant la charte européenne, DEKRA Automotive mène de nombreuses actions de sensibilisation et de prévention, dans ce cadre. (dekra-norisko.fr / dekra-pl.com).